



舟橋中学校だより

Funahashi Junior High School News

学校の教育目標 「学び」の精神をもち、仲間を思いやり、たくましく生きる生徒の育成

目指す生徒像

- ふ … ふるさとに根ざし、広い世界に羽ばたく生徒
- な … 仲間を思いやり、相手の立場になって考える生徒
- は … 働くことにやりがいを感じ、心と体の健康に努める生徒
- し … 知る喜び、分かる喜びを求めて学び合う生徒

令和5年度

3月号

令和6年3月発行

学校行事予定

《3月》

- 14日(木) 第74回卒業証書授与式
- 15日(金) 生徒会役員選挙
- 20日(水) 春分の日
- 21日(木) 給食最終日
- 22日(金) 修了式、離任式
任命式、壮行会
- 23日(土)～4月4日(木)
学年末休業

《4月》

- 5日(金) 始業式、着任式、離任式
- 8日(月) 給食開始
- 9日(火) 第75回入学式
(給食なし)
- 10日(水)、11日(木)
中教研学力調査
- 11日(木)、12日(金)
新入生テスト
- 12日(金) 身体計測
- 15日(月) 新入生歓迎の集い
- 17日(水) 内科検診、専門委員会
- 18日(木) 全国学力・学習状況調査
(3年 国数)
- 20日(土) 学習参観 学年懇談会
- 22日(月) 振替休業
- 23日(火) 部発足、学級討議
- 24日(水)～26日(金)
家庭訪問
- 29日(月) 昭和の日
- 30日(火) 避難訓練

舟橋中学校の
日々の様子(中
学校HP)は、右記
のQRコードか
らご覧になるこ
とができます



卒業の時期を迎えて

舟橋中学校 校長 内生蔵保人

三月も半ばとなり、春の訪れを感じる季節となりました。今年の暖冬は京坪川沿いの桜にも影響を与え、蕾の膨らみも例年より早いのかもかもしれません。

そして令和5年度もいよいよ終わりの時期、そして卒業、進級の時期を迎えました。3年生は卒業式を目の前にし、いよいよ新しい世界への期待と不安を感じながら、一緒に巣立つ最後の準備をしています。

保護者の皆様には、今年度を始めそれぞれの学年において、お子様の成長を温かく見守っていただいたこと、本校の教育活動にご理解とご協力をいただいたことに心より感謝申し上げます。

さて、本村の一小一中における9年間の学びから卒業し、そして村外の学校に初めて進学するという大きな環境の変化は、今までにない大きな社会性の成長が期待されます。たくさんの中学校から集まった、たくさんの新しい人達との出会いは、高校生活をみんなで創り出すという貴重な経験となることでしょう。そして、本村の9年間と同じように、かけがえのない新しい人間関係が広がっていくのではないかと思います。

ただし、高校入学時の全く新しいメンバー同士であっても、また、どれだけ顔なじみのある1、2年生の進級であっても、新しい環境で円滑に人間関係を築き、自分の落ち着ける居場所をつくっていくためには、やはり『謙虚に他に学ぶ』ことが大切だと思うのです。「私はこうありたい、私はこうしたい」という自分の思いにブレーキをかけて、「隣の人はそう思っている。だから、私は今、こうしよう」という思いが重なり合うことで、春は優しく始まります。

本校を卒業すると、前庭の石碑『学ぶ』を見ることも少なくなる3年生の皆さんに、そして、自宅から通学するけれども、村外に出て羽ばたいていく皆さんに、応援歌として、シンガーソングライター関取花さんの『おすめ』を送ります。皆さんの『学ぶ』は、まだまだ続きます。だからこそ精一杯『学べ』と応援します。自分の好きなことを見つけ、広い世界に触れてみなさい、夢を見つけなさいと応援します。そして、いつか素敵な大人になって帰ってくるために、仲間と一緒に泣いたり笑ったりして過ごした本校の思い出を胸に、これから学び続け、夢を見つけてほしいと願っています。舟橋中学校のみなさん一人一人が次のステージでも必ず自分のペースで成長していくことを信じています。

舟橋中学校同窓会からのお礼とお知らせ

この度、舟橋村、立山町の地域企業様合わせて12社より、部活動激励費として合計33万円のご寄付をいただきました。本同窓会による部活動激励に対する趣旨に賛同いただき深く感謝申し上げます。今回いただきましたご寄付をもとに、全国大会等に対する補助を計画的に行ってまいります。地域の皆様には、本同窓会ならびに中学校の活動に対するご支援を今後ともどうぞよろしくお願い申し上げます。

(同窓会長 良峯喜久男)

旅立ち・進級によせて

1 学年

一年間ありがとうございました

この一年間、生徒たちには「様々なことを体験してほしい」と伝えてきました。その言葉通り、多くのことを率先して体験し、活動から得た学びを自分の成長に繋げてきたように思います。来年度は2年生。「先輩」として、果たす役割も増えてきます。これから大きく育つ生徒達の「華」に学校とご家庭で共に継続して温かい栄養を与えていきましょう。本年度は、学年スタッフ一同、精一杯、生徒と笑い、悩み、かけがえのない時間を共に過ごさせていただきました。この一年、ご家庭でのお子様から「学校が楽しい」という言葉が出ていたならば、学年のスタッフ一同、嬉しく思います。保護者の皆様、一年間お世話になり、ありがとうございました。



2 学年

次は自分たちが

2つあったクラスが1つになり、もうすぐ1年になります。4月から元気いっぱいの子供たちと共に過ごしてきて、大きな成長を感じます。3年生からバトンを引き継いだ部活動や委員会活動では、様々な場面で工夫して取り組む姿が見られました。また、先日行われた「卒業を祝う会」では、3年生のためにしたいことを自分たちで考え、細かな所まで話し合いながら、ステージ発表を作り上げていました。

次は自分たちが最上級生となります。最後の1年が、より充実した中学校生活となるよう、2学年スタッフ一同願っております。今年も様々な場面でご理解とご協力ありがとうございました。



3 学年

40名 それぞれの道へ

3年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。いよいよ、この舟橋中学校から旅立ち、新たな一步を踏み出します。

3年間の学校生活の中で、楽しいことだけでなく、思い通りにいかず悩んだこと、悔しくて涙したことなど様々な経験をしながら、たくましく成長していく姿がありました。特に最後の1年間では、最高学年として大きく成長し、みなさんはとても輝いていました。授業に集中して話を聞いたり、発表したりする姿だけでなく、掃除に黙々と取り組む姿や友達の仕事をさっと手伝う姿、そして行事では後輩を力強く引っ張りながらも、笑顔で楽しんでいる姿です。頑張ることと楽しむことを両立させられる、すばらしいみなさんと一緒に過ごせて、とても幸せでした。新たな道へ進むみなさんの、ますますの活躍と幸せを心からお祈りしています。

今までご理解とご協力をいただいた保護者の皆さまや地域の方々に、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



舟橋村にお住まいの皆様へ

いつも学校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。舟橋中学校では、保護者の方々や地域の皆様と一緒に子供の学びを支えていきたいと考えております。今後とも学校だよりをご一読いただき、ご意見ご要望などをお寄せください。今年度も、学校だよりをお読みくださり、ありがとうございました。